
"LOS VALORES DE LA CONCERTACIÓN ESTÁN AFINCADOS EN LO MÁS 
PROFUNDO DEL ALMA DE CHILE" 
Esta mañana el Presidente Lagos aseguró que nadie es dueño de la Concertación, porque 
sus principios representan a la mayoría de los chilenos.  
El Jefe de Estado visitó las obras de construcción de la Autopista Central, carretera que 
significa un inversión de 450 millones de dólares y permitirá descongestionar el tránsito 
de la capital. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró esta mañana que los valores que 
inspiraron el nacimiento de la Concertación de Partidos por la Democracia "están 
afincados en lo más profundo del alma de Chile" y destacó que los compromisos 
adquiridos en su programa de Gobierno se cumplirán a cabalidad antes del término de 
su mandato. "Hay valores que son permanentes por los cuales estamos trabajando, y 
más allá de lo que diga cualquier persona, esos valores, que son los que nos dan el 
sustento como gobierno, están afincados en lo más profundo del alma de Chile".  
 
Al respecto, agregó que el conglomerado sigue siendo mayoría, tal como lo ha sido 
desde 1988. "Por eso la coalición que me sustenta, la Concertación, es mayoría en 
Chile, ha sido mayoría desde el '88 y sigue siendo mayoría. Nadie es dueño de la 
coalición, porque la coalición está anclada en el alma de Chile".  
 
Del mismo modo, recalcó que el compromiso del la Concertación con Chile se refleja 
en el programa de Gobierno, el que se cumplirá completamente. "Ese compromiso, ese 
programa, es lo que desarrollaremos paso a paso en los próximos tres años. Y cuando 
termine mi tarea en marzo del 2006, ese programa se va a haber cumplido a cabalidad. 
Lo más importante, el país tendrá en ese momento que decidir si seguimos o no, porque 
en eso consiste la democracia. Estoy muy convencido de lo que en ese momento va a 
decir el país", sentenció. 
 
El Presidente Lagos hizo estas afirmaciones al término de la visita inspectiva que 
realizó, junto al ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Javier 
Etcheberry, a las obras de construcción de la Autopista Central. Esta carretera, que 
contempla una inversión de 450 millones de dólares, será la más moderna de 
Sudamérica y permitirá descongestionar el tráfico en la capital, lo que favorecerá 
directamente a un millón 800 mil ciudadanos de 14 comunas. Actualmente, casi dos mil 
personas trabajan en la construcción de la autopista, aunque se estima que en el peak de 
la obra, se llegará a un promedio de dos mil 500 trabajadores.  
 
En su intervención, el Mandatario sostuvo que inversiones de esta naturaleza son 
posibles gracias a la solidez y estabilidad que muestra el país. "¿En cuántos países del 
mundo se colocan hoy 450 millones de dólares a 15, 20 o 30 años plazo? Y aquí hoy, en 
el sistema de concesiones urbanas, se están invirtiendo más de mil 500 millones de 
dólares. ¿En cuántos países se está apostando con 1.500 millones de dólares de los 
privados para hacer esto? Este es un país serio, este es un país estable, este es un país 
honrado. Eso es lo permanente de Chile". 
 
El Jefe de Estado manifestó además que con obras de esta envergadura se le está 
cambiando el rostro a Chile. A modo de ejemplo, dijo que esta carretera permitirá 
disminuir el tiempo de desplazamiento entre el Río Maipo y la Alameda de 30 a 15 
minutos. "Le hemos cambiado el rostro a Chile y le hemos cambiado el rostro a Chile a 
partir de un emprendimiento conjunto del ámbito público, que dirige el Ministerio de 



Obras Públicas, y del ámbito privado. Aquí está buena parte de aquellos que son los que 
han apostado por Chile". 
 
Destacó además que esto obedece a una concepción de sociedad y de "entender que el 
país tiene que avanzar en todos sus frentes, también en infraestructura. Tiene que 
avanzar en educación para que nuestros hijos tengan mejores posibilidades de las que 
tuvimos nosotros y tiene que avanzar en salud", cuyos proyectos principales serán 
despachados por la Cámara de Diputados en los próximos días. 
 
Finalmente, el Presidente Lagos señaló que en esta época del año, la cuenta que al país 
se da a partir de los logros alcanzados. "En esta época de balances tengo al convicción 
absoluta de cómo avanzamos, de cómo progresamos. El mundo está complejo, hay 
muchas turbulencias, pero este país sigue creciendo sistemáticamente y este país, 
además, se atreve a abrirse al mundo porque sabemos que hacemos las cosas bien. Por 
eso hicimos un acuerdo con Europa, un acuerdo con Corea, y por eso estamos 
negociando intensamente con Estados Unidos", afirmó. 


